

La fête de la Saint-Pierre animée par les « Burons de Pailherols »

Dimanche, dans une église pleine, les musiciens cabretaires et accordéonistes des Burons de Pailherols ont animé la cérémonie. Les enfants du catéchisme, qui clôtureraient leur année par cette messe des familles, ont eux aussi participé à l'animation. L'équipe du Secours catholique a ensuite convié tous les participants à un apéritif sous chapiteau. ■



ANIMATION. Par les cabretaires et accordéonistes des Burons de Pailherols.